



Pirmin Speicher, 2 Jahre aus Unken:

Hallo, ich bin Pirmin, bin 2 Jahre alt und wohne in Unken auf einem Bauernhof!

Ich erblickte am 19.7.2017 im KH St. Johann in Tirol als 4. Sohn meiner Familie das Licht der Welt.

Mein Start war nicht gerade einfach, da ich mit einem offenen Rücken zur Welt kam. An meinem 2. Lebenstag wurde ich in der UNI Klinik Innsbruck operiert und mein Rücken verschlossen. Dank meiner kämpferischen Natur kam es zu keinen weiteren Komplikationen, aber meine Diagnose lautet „MMC mit inkomplettem Querschnitt / Spina Bifida.“

Ich bin meinen Ärztteteam bestehend aus einem Team Neurochirurgen und einen Team Plastischen Chirurgen unsagbar dankbar und ebenso den Intensivkrankenschwestern die immer für mich und meine Eltern da waren. Mein sonniges Wesen machte es für meine Eltern, Geschwister, Freunde und auch meinen Ärzten leichter meine weiteren Operationen an den Füßen gut zu meistern.

Seit Weihnachten bin ich nun mobil, das Christkind hat mir einen Holzrolli geschenkt.

Das ist momentan meine größte Freude, so komme ich meinen Brüdern einfacher hinterher.

Meine Eltern nehmen mich fast überall hin mit, für den Sommer wünsche ich mir einen etwas geländegängigen Rolli für unsere Alm, und für den Winter evtl. mal einen Mono-Ski mit Sitzschale. So können wir weiterhin gemeinsam einiges unternehmen.

Vorausschauend freue ich mich dann natürlich auch auf den Kindergarten und die Schule.

PS: Mein Name Pirmin bedeutet „der Bärenmann“ also stark, kräftig, sicher, treu...

Beste Grüße – Euer Pirmin

mit Mama Angela, Papa Thomas und meinen Brüdern Moritz, Kilian und Vinzent!

